



ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN, UNE VILLE QUI MÉRITE MIEUX

Lettre aux Roquebrunois
Sameh Hassan
Alliance Méditerranéenne de Roquebrune-Cap-Martin

Roquebrunoises, Roquebrunois, Mes chers amis,

Je suis profondément attaché à Roquebrune-Cap-Martin. C'est ici que je vis, que j'ai mes racines, ma famille et mes amis. Comme beaucoup d'entre vous, je constate chaque jour des difficultés croissantes : circulation étouffante, manque de médecins, logements inaccessibles, insécurité, perte de dynamisme économique. Pourtant, notre ville a tout pour réussir. Elle mérite mieux.

C'est pourquoi, en mars 2026, je serai candidat aux élections municipales.

Mon projet repose sur deux piliers : le renouveau et la fierté retrouvée. Je n'appartiens à aucun clan, à aucun appareil politique : ma seule loyauté va aux Roquebrunoises et aux Roquebrunois.

◆ La sécurité sera ma priorité :

Nous renforcerons les effectifs et la présence policière, en collaboration avec la Police nationale. Chacun doit se sentir en sécurité, partout et à toute heure, création d'une annexe de police nationale et d'une application reliée à la police municipale pour traiter les incivilités quotidiennes.

◆ L'éducation et le bien-être de nos enfants guideront aussi notre action :

Avec l'aide de l'État et des subventions nationales, nous équipierons nos écoles de climatisation pour des conditions d'étude dignes, et nous développerons de nouvelles activités périscolaires et de loisirs avec une attention particulière portée à la petite enfance et aux besoins des jeunes familles. Nous réinstallerons des cuisiniers dans les cantines scolaires pour préparer des repas sur place en s'approvisionnant au maximum auprès de filières locales.

◆ L'inclusion des personnes en situation de handicap sera une réalité :

Accessibilité dans les bâtiments publics, adaptation des trottoirs et des services municipaux, soutien aux aidants. L'accessibilité profitera aux personnes âgées, aux familles (avec poussettes) et aux jeunes enfants.

◆ La santé ne sera pas oubliée :

Nous agirons pour attirer de nouveaux médecins et faciliter l'accès aux soins, afin que chacun puisse trouver un praticien près de chez lui.

◆ Le sport et la vie associative seront le cœur battant de notre ville :

Une salle multisport moderne et abordable verra le jour, financée par des investisseurs privés, créant ainsi emploi et dynamisme local. Nous soutiendrons celles qui font vivre la solidarité, le sport, la culture et l'entraide au quotidien, et je serai présent sur le terrain, aux côtés des bénévoles et des habitants. Nous nous engageons pour l'expansion du tissu associatif local.

◆ L'économie et le logement sont aussi au centre de notre vision :

Nous soutiendrons les commerces de proximité, stimulerons la vie économique et faciliterons l'accès à la propriété, notamment en permettant aux Roquebrunois de devenir propriétaires de leur logement social grâce à des crédits d'État. Nous défendrons la priorité aux Roquebrunois pour l'accès aux logements sociaux.

◆ L'environnement et la durabilité seront également au cœur de notre projet :

Roquebrune-Cap-Martin, commune littorale dotée d'un patrimoine naturel exceptionnel, doit devenir un modèle en matière de respect de l'environnement. Nous protégerons nos côtes et nos espaces verts, développerons des parcs publics, encouragerons les mobilités douces (pistes cyclables, bus écologiques), renforcerons la gestion des déchets et favoriserons les énergies renouvelables. Protéger notre cadre de vie, c'est aussi préparer l'avenir de nos enfants.

◆ La circulation et la mobilité sont devenues un problème quotidien :

Roquebrune-Cap-Martin est la 15^e ville la plus embouteillée de France. Nous mettrons fin à ce triste record avec un plan de circulation global, pensé avec les habitants, pour fluidifier les trajets, supprimer les points noirs et améliorer le stationnement.

◆ La fiscalité locale sera aussi au cœur de nos engagements :

Nous agirons avec l'État pour trouver des solutions permettant d'alléger la taxe foncière, tout en assurant une gestion rigoureuse du budget communal afin de réorienter l'argent public vers l'essentiel, la rigueur et la transparence seront nos mots d'ordre.

Nos aînés sont au cœur de ce projet : chaque mesure de ce programme tient compte de leurs besoins, de leur sécurité et de leur dignité, nous travaillerons sur le coût prohibitif des maisons de retraite, sujet d'angoisse pour de nombreuses familles et seniors.

Roquebrune-Cap-Martin est à un tournant : voulons-nous subir ou bâtrir ? Ensemble, nous pouvons redonner à notre ville la place et la dignité qu'elle mérite.

Rien ne sera facile, rien ne sera donné. Mais avec votre confiance, tout deviendra possible.

Avec toute mon amitié,

Sameh Hassan

Accédez directement à notre site officiel



Rejoignez notre communauté et nos actualités en direct

